

Playas trabaja en la retirada de residuos procedentes del Guadalhorce

Tras cesar la tormenta, el Ayuntamiento de Benalmádena y el área municipal de Playas informan de que se está trabajando a destajo en la retirada de residuos, cañas y ramas procedentes del Guadalhorce.

A estos daños en todos los accesos a las playas, se suma la pérdida ingente de arena en Santa Ana y Los Melilleros. Tanto la concesionaria que gestiona el pliego de Limpieza y Mantenimiento de Playas, como la Delegación Municipal de Servicios Operativos, trabajan en solventar estas incidencias producidas por el temporal. **PÁGINA 3**



Nueva edición de la Ruta de la Tapa de Cine

Más de una veintena de establecimientos participan en la convocatoria

PÁGINA 5

Destacada participación del Club de Bádminton en el Máster de Huelva

PÁGINA 7

‘Caminando por un reto’ pone rumbo a la ciudad de Manaos

El Ayuntamiento de Benalmádena informa de que mañana jueves, 7 de noviembre, unos 2.300 jóvenes de 10 centros educativos realizarán la marcha ‘Caminando por un reto’ en la que se promueven hábitos de vida saludables para combatir la obesidad, el sobrepeso y el sedentarismo en alumnos de Primaria y Secundaria en el municipio. Este año el objetivo es alcanzar los 7.230 kilómetros que separan Benalmádena de la ciudad de Manaos, en Brasil. La iniciativa implicará que se produzcan desvíos al tráfico durante su puesta en marcha, en la que participarán también agentes de la Policía Local para su ordenación.



PÁGINA 4

El edil de Deportes, Alejandro Carretero, presentó ayer esta iniciativa.

desde 2008
Asador
Café-Bar
Casa Miguel
BENALMÁDENA
PLATO DE ORO
1º PREMIO 2019, 2º PREMIO 2020, 1º PREMIO 2021, 1º PREMIO 2022, 1º PREMIO 2023

TAMBIEN EN LA MERIENDA VEN A DISFRUTAR DE LOS MEJORES CHURROS CON CHOCOLATE
DE 17:00 A 19:00 HORAS

Avda. de la Constitución, 61
Junto Policía Local - Benalmádena

Tfn.: 951 468 667
647 234 766

Ven a tus gasolineras de **Carrefour ESTEPONA, MIJAS, VALLE DEL GUADALHORCE y TORREMOLINOS, te esperamos.**



-8%

todos los días

Por ser socio de



¿Vienes?

En repostajes en Estaciones de Servicio Carrefour. Acumulado en tu próximo ChequeAhorro.

INCLUYE UNA LÍNEA DE AVALES DEL ICO POR 5.000 MILLONES

El Gobierno aprueba un plan estatal de ayudas por la DANA valorado en 10.600 millones de euros

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció ayer un plan estatal de ayuda para las zonas afectadas por la DANA que está valorado en 10.600 millones de euros, y que se irá ampliando según se vayan sucediendo las necesidades.

El paquete, que contempla ayudas directas y medidas fiscales y laborales, recoge una nueva línea de avales, denominada ICO-DANA, por valor de 5.000 millones de euros para que pymes, autónomos y también familias, como novedad, puedan solicitar créditos avalados por el Gobierno para hacer frente a los gastos sufridos por la catástrofe.

Sánchez, que compareció en rueda de prensa tras la reunión del Consejo de Ministros, ha detallado que con estos préstamos las empresas podrán abrir sus negocios y las familias reparar sus viviendas "cuanto antes".

El jefe del Ejecutivo indicó que ya se está hablando con las entidades financieras para poner en marcha esta nueva línea de avales para que pueda estar disponible a partir de la semana que viene.

El Consejo de Ministros aprobó ayer martes un primer tramo de 1.000 millones de euros, que se irá ampliando hasta un total de 5.000 millones de euros.

Consortio de seguros

Asimismo, el Consorcio de Compensación de Seguros empezará a abonar mañana mismo las primeras indemnizaciones a aquellas familias y empresas que han perdido su vehículo, que serán un 20% superiores al valor de tasación del coche.

Según cifró Sánchez, los gastos del Consorcio alcanzarán la cifra "inédita" de 3.500 millones de euros, tras haber recibido hasta el momento más de 70.000 solicitudes. "A partir de mañana, pero fundamentalmente a partir del viernes, se van a poder transferir ya por parte de ese consorcio de compensación muchos de los recursos", reiteró.

Entre las medidas fiscales, se retrasa el segundo pago de la declaración del IRPF para los contribuyentes valencianos cuya declaración salió a pagar, así como moratorias y exenciones en el IBI, Impuesto de Actividades Económicas

o tasa de tramitación de las bajas de los vehículos.

El primer paquete de medidas aprobado ayer, bajo la denominación de 'Plan de Respuesta inmediata, de reconstrucción y de relanzamiento de la Comunidad Valenciana', contempla ayudas directas para 78 municipios (75 de la Comunitat Valenciana, 2 de Castilla-La Mancha y 1 de Andalucía), y subvenciones de hasta 72.000 euros por casos de incapacidad "sin límite de renta", lo que supone cuadruplicar las ayudas públicas previstas en la ley. Asimismo, se entregará entre 20.000 y 60.000 euros para la reparación de las viviendas dañadas; hasta 10.300 euros para cambiar o reparar muebles, electrodomésticos y enseres; y hasta 37.000 euros para reparar elementos de las comunidades de vecinos.

Empresas y autónomos

Para pymes y autónomos de las zonas más gravemente afectadas, se articularán ayudas directas por 838 millones de euros. Estas ayudas serán de 5.000 euros para los autónomos y oscilarán entre los 10.000 y los 150.000

euros para las empresas, en función de su volumen de negocio. Para recibirlas, bastará con indicar el número de cuenta bancaria y empezarán a cobrarse en menos de un mes, beneficiando a unos 65.000 trabajadores autónomos y unas 30.000 empresas.

Igualmente, se crea una incapacidad temporal extraordinaria de trabajadores y autónomos con daños físicos o psicológicos provocada por la DANA, que garantiza el 75% de su salario desde el primer día de incapacidad; y se aprueba la prestación por cese de actividad para autónomos que deben parar o suspender su trabajo, que corresponde al 70% de la base de cotización. Podrán acceder a la ayuda aunque no tengan el periodo mínimo de cotización exigido y sin que les reduzca sus prestaciones en el futuro. Sánchez indicó que, gracias a la reforma laboral, las empresas afectadas que suspendan temporalmente la actividad de sus trabajadores a través de un ERTE estarán exentas de pagar el 100% de las cotizaciones a la Seguridad Social de la plantilla, al menos hasta febrero de 2025.

La Junta movilizará al menos 75 millones para afrontar los daños por la DANA en Andalucía

El Gobierno andaluz ha acordado movilizar, en una primera estimación, al menos 75 millones de euros para afrontar los daños causados por la DANA en la comunidad autónoma, al tiempo que ha procedido a la "declaración de situación excepcional" por las incidencias que se han producido. Han sido 285 los municipios andaluces afectados por este fuerte temporal, que ha generado 1.841 incidencias, prácticamente en todas las provincias.

En rueda de prensa, la consejera de Economía, Hacienda y Fondos Europeos y portavoz del Ejecutivo andaluz, Carolina España, dio cuenta de los acuerdos adoptados en el Consejo de Gobierno, que, por primera vez, ha activa-

do el decreto DANA, desde que se aprobó en diciembre de 2023, y que permite regular las ayudas especialmente destinadas a los ayuntamientos, fundamentalmente por fenómenos naturales o por emergencias y catástrofes públicas.

Los 75 millones de euros inicialmente previstos están destinados fundamentalmente al campo andaluz (50 millones), a corporaciones locales (12 millones) y a la reparación de diversas infraestructuras (12 millones para centros educativos y once millones para infraestructuras viarias). España ha precisado que, conforme vayan pasando los días y se vayan concretando las valoraciones de daños, se afinará más en la cantidad, pero de entrada,

serán al menos 75 millones de euros.

El Consejo de Gobierno también ha aprobado la declaración de desastre natural con incidencia en el potencial productivo agrícola tras los efectos de la DANA, para las provincias de Almería, Cádiz, Granada, Jaén, Málaga y Sevilla, y que afecta a 69 municipios. De los 50 millones destinados al campo andaluz, 10 millones de euros irán para recuperar los caminos rurales; 30 millones, para indemnizaciones a pymes y explotaciones agrarias, y 10 millones para infraestructuras hidráulicas dañadas.

Desde que se publique en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía la declaración de situación excepcional aprobada ayer martes

el Consejo de Gobierno, las entidades locales incluidas en ella tendrán diez días de plazo para solicitar las ayudas fijadas en la misma. En la solicitud deberán adjuntar un programa de las actuaciones a desarrollar. Así, serán subvencionables, entre otras, las actuaciones de restitución, reparación, reforzamiento, consolidación, rehabilitación, restauración, especial conservación o limpieza, reposición a su uso propio o cualesquiera otras de carácter similar, que afecten a las infraestructuras e instalaciones dañadas destinadas al ejercicio de las competencias locales, así como a la prestación de servicios públicos de su competencia, ya sean gestionados directa o indirectamente.

SUMA 7.723 PARADOS EN EL MES DE OCTUBRE

El desempleo en Andalucía se mantiene por octavo mes por debajo de los 700.000 parados

El paro registrado en las oficinas de los servicios públicos de empleo en Andalucía ha aumentado en 7.723 personas en octubre respecto al mes anterior, lo que supone un 1,19% y lleva la cifra hasta, los 654.777 parados en la región, manteniéndose por octavo mes consecutivo por debajo de los 700.000, según datos publicados ayer martes por el Ministerio de Trabajo y Economía Social.

Con la subida de octubre, se acumulan ya tres meses consecutivos de ascensos en el desempleo en la región.

Este número total de desempleados es la cifra más baja en un mes de octubre desde 2007.

Desde el inicio de la serie histórica comparable, en 1996, el paro ha subido en octubre la mayoría de veces en Andalucía (27 veces) mientras que sólo ha bajado en una ocasión.

En lo que respecta al último año, el desempleo

acumula un descenso de 64.828 desempleados en Andalucía, lo que supone un -9,01% menos.

Por sectores, el paro bajó en Construcción, 482 menos (-0,84%); Agricultura, 164 menos (-0,44%), mientras que se incrementó en Servicios, 6.175 más (+1,4%); Sin empleo anterior, 1.819 más (+2,44%); Industria, 375 más (+1,06%).

Sectores

El paro subió en todas las provincias, siendo las mayores subidas en Málaga (+2.274), Cádiz (+1.916), Granada (+1.353), Sevilla (+1.039), Huelva (+582), Jaén (+394), Córdoba (+118).

A nivel nacional, el de registrado en las oficinas de los servicios públicos de empleo subió en 26.769 personas el pasado mes de octubre en relación al mes anterior (+1%) impulsado, sobre todo, por el sector servicios tras el fin de la temporada turística.

WORLD TRAVEL MARKET

Andalucía calcula la celebración de más de 800 encuentros profesionales

El consejero de Turismo y Andalucía Exterior de la Junta de Andalucía, Arturo Bernal, ha asegurado que la delegación andaluza desplazada a la World Travel Market (WTM) que se inauguró ayer en Londres espera celebrar más de 800 encuentros profesionales en el marco de esta feria, en cuya edición Andalucía ha duplicado el número de empresas en su expositor, pasando de las 30 de 2023 a las 60 de este 2024.

En una entrevista en Canal Sur Radio recogida por Europa Press, Arturo Bernal explicó que, pese a que el presidente Juanma Moreno y el mismo consejero no estarán en la WTM tras la catástrofe humanitaria provocada por la DANA en Valencia, la delegación andaluza tiene un "perfil elevado", con la asistencia de la secretaria general de Turismo y del director de

la empresa pública de promoción, ambos encargados de "atender a los más de 60 empresarios que se han congregado en esta ocasión" en el expositor propio de la Junta en la feria.

Andalucía desembarca Londres duplicando en relación al año anterior el número de empresas en su expositor, en el que se mantendrán reuniones con alrededor de 50 intermediarios turísticos internacionales. Este certamen es uno de los más importantes de la industria en el mundo y el principal emisor del primer mercado internacional para Andalucía. Bernal ya apuntó que "nos permite seguir avanzando en la recuperación del emisor británico a través de propuestas turísticas novedosas, que incidan en la diferenciación del destino para captar un turismo de calidad, largas estancias y elevado gasto".

El Área de Playas trabaja en la retirada de residuos procedentes del Guadalhorce

Tras cesar la tormenta, el Ayuntamiento de Benalmádena y el área municipal de Playas informan de que se está trabajando a destajo en la retirada de residuos, cañas y ramas procedentes del Guadalhorce.

A estos daños en todos los accesos a las playas, se suma la pérdida ingente de arena en Santa Ana y Los Melilleros. Tanto la concesionaria que gestiona el pliego de Limpieza y Mantenimiento de Playas, como la Delegación Municipal de Servicios Operativos, trabajan en solventar estas incidencias producidas por el temporal para retornar a la normalidad, con todos los operarios y maquinaria disponible.

El pasado mes de junio, el alcalde de Benalmádena,

Juan Antonio Lara, visitaba junto a la edil de Turismo, Presentación Aguilera, los trabajos de regeneración de arena que se estaban llevando a cabo en playas como la de Torre Vigía, Santa Ana o Torrequebrada. Unas playas que no han podido resistir la crudeza de la DANA, que ha arrastrado residuos procedentes del Guadalhorce. El aumento de su caudal causó graves daños especialmente en los municipios de Álora y Pizarra. Este temporal ha dejado a su paso por la comunidad andaluza unas 870 incidencias, la mayoría de ellas registradas en Málaga, Granada y Almería.

Cabe recordar que los días más intensos de la DANA, especialmente en la madrugada del martes al miércoles,

29 y 30 de octubre, tras la caída de más de 60 litros por metro cuadrado, Benalmádena registró un total de 31 incidencias debido a las fuertes precipitaciones. Entre ellas, se realizaron además cinco rescates de personas afectadas por inundación de agua en sus vehículos, junto a un rescate de una mujer mayor en una vivienda. Además, se registraron diversos incidentes propios de la fuerza de la tormenta como la caída de algunos árboles y desprendimientos de taludes que han bloqueado el paso a vehículos en algunas vías.

Las vías más afectadas fueron la avenida de la Constitución, Antonio Machado, la avenida del Sol, avenida del Cosmos y Voluntarios de Protección Civil.



Si haces tus compras en Benalmádena...

GANAMOS TODOS

ACEB
ASOCIACIÓN DE COMERCIANTES Y EMPRESARIOS DE BENALMÁDENA

CENTRO COMERCIAL ABIERTO
benalmádena

CENTRO COMERCIAL ABIERTO DE ANDALUCÍA

Junta de Andalucía
Consejería de Empleo, Empresa y Trabajo Autónomo

#benalmádenaavanza

El Transporte que merecemos



'Caminando por un Reto' pone rumbo a Manaos

La actividad, que contará con un minuto de silencio en memoria a los fallecidos por la DANA, se llevará a cabo mañana jueves, a partir de las 10.30 horas, contará con una caminata urbana con salida en el polideportivo de Arroyo de la Miel y congregará a unos 2.300 alumnos

El Ayuntamiento de Benalmádena informa de que mañana jueves, 7 de noviembre, unos 2.300 jóvenes de 10 centros educativos realizarán la marcha 'Caminando por un reto' en la que se promueven hábitos de vida saludables para combatir la obesidad, el sobrepeso y el sedentarismo en alumnos de Primaria y Secundaria en el municipio. La iniciativa implicará que se produzcan desvíos al tráfico durante su puesta en marcha, en la que participarán también agentes de la Policía Local para su ordenación.

Así, entre las 11.00 y las 12.00 horas se verán afectadas la avenida Salvador

Vicente, avenida de la Constitución, avenida Bonanza, calle Zodiaco y Virgo, Gamonal, Federico García Lorca, el Camino del Prado calle Alborea, avenida Gandhi, Boulevard, la avenida de Las Palmeras, Bejar y la avenida de la Estación, con cortes intermitentes al tráfico mientras transcurre la caminata.

El edil de Deportes, Alejandro Carretero, acompañado de su equipo del área de Deportes, subrayó ayer en rueda de prensa que esta iniciativa está enfocada a concienciar de la importancia de caminar, como práctica diaria indispensable para mejorar la salud y el bienestar de los niños y

jóvenes de Benalmádena.

La participación activa de todos los centros educativos permitirá reforzar ese mensaje en estos colectivos, como también para sus familias y los vecinos viendo a cientos de jóvenes caminando juntos. Desde el Ayuntamiento se ha solicitado la participación de los padres que puedan acompañar a esos jóvenes en su ruta para promover la actividad física en familia.

Origen

'Caminando por un reto' es una actividad que nace en el Ayuntamiento de Benalmádena en el año 2016, dentro del 2º Plan Local de Salud y encuadra



El desarrollo de la iniciativa implicará cortes intermitentes de tráfico entre las 11.00 y las 12.00 horas afectando a Avenida Salvador Vicente, Avenida de la Constitución, Avenida Bonanza, calle Zodiaco y Virgo, Gamonal, Federico García Lorca, el Camino del Prado calle Alborea, Avenida Gandhi, Boulevard, la Avenida de Las Palmeras, Bejar y la Avenida de la Estación

da en el Grupo de Hábitos Saludables, cuenta con la colaboración de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía y el Ayunta-

miento de Benalmádena con su área de Deportes. Tras poner rumbo a ciudades como Nueva York, Tokio o Honolulu, en esta

nueva edición el objetivo es sumar 7.230 kilómetros, distancia que separa a Benalmádena de Manaos, en Brasil.

PASEOS

Sin RASTROS

RECUERDA, DILUYE SIEMPRE LA ORINA DE TU MASCOTA CON AGUA Y JABÓN, ADEMÁS DE RECOGER LOS EXCREMENTOS

Sanciones de **750€** a **1500€**

La Cocina de Elisa

☎ 952 03 99 50 📞 622 51 51 13

COME SANO TODOS LOS DÍAS

Si no tienes tiempo, cocinamos para ti

www.lacocinadeelisa.es

¡NO COCINES MÁS!

Entra ahora en nuestra web y elige tus platos favoritos

Pide tu comida para toda la semana
Comida casera a domicilio

Además tenemos nuevos packs semanales que te gustarán mucho

Visita nuestra web o solicita más información en nuestro correo electrónico
www.lacocinadeelisa.es · info@lacocinadeelisa.es

PEDIDOS

952 03 99 50
(TELÉFONO)

622 51 51 13
(WHATSAPP)

Avda. del Gamonal nº11. Local 3
(entre Edificio Júpiter y Minerva)
BENALMÁDENA

SE CELEBRARÁ HASTA EL DOMINGO, 10 DE NOVIEMBRE

Nueva edición de la Ruta de la Tapa de Cine

Una veintena de establecimientos hosteleros participan en esta convocatoria que combina el terror de Halloween y el Festival Internacional de Cine de Benalmádena (FICCAB) con los mejores sabores de nuestra gastronomía

Benalmádena acoge desde el pasado domingo, 3 de noviembre, una nueva edición de la Ruta de la Tapa de Cine, que se extenderá hasta el día 10. Un evento gastronómico organizado por la Delegación de Comercio del Ayuntamiento de Benalmádena, a través de la empresa local 'Membrive Events', con la colaboración de la Asociación de Comerciantes y Empresarios (ACEB) y el Centro Comercial Abierto (CCA) que tenía prevista su inauguración el pasado 31 de octubre, pero se suspendió por respeto a las víctimas del a DANA. "Aunque en principio estaba prevista su inauguración para el jueves 31 de octubre, se decretó cancelar y aplazar por tres días todos los eventos municipales lúdico-festivos en solaridad con el pueblo Valenciano", explicaba el edil del ramo, Raúl Campos.

Finalmente, la iniciativa se ha puesto en marcha, manteniendo un perfil bajo en cuanto a promoción, con la participación de más de una veintena de establecimientos hosteleros que fusionan en sus tapas el terror de Halloween con el Festival Internacional de Cine de Benalmádena (FICCAB), resultando una sabrosa mez-



cla para el disfrute de vecinos y visitantes. Campos informó además sobre las bases de esta Ruta de la Tapa de Cine, "en la que se ofrece caña y tapa por 3 euros". "Cada negocio debe elaborar una tapa que recree una película de terror, para poder optar a uno de los siguientes premios: el Premio a la Tapa Profesional, que estará dotado con 400 euros; el Premio a la Tapa Popular, con 250 euros y el Premio a la Tapa Digital, que tendrá una recompensa de 100 euros", explicaba el edil, apuntando que "los clientes que rellenen sus 'tapaportes' también podrán conseguir un gran número de regalos que vienen detallados en el código QR de la Ruta".

Revulsivo económico

"La Ruta de la Tapa de Cine tiene como principal objetivo servir de revulsivo económico para todos los esta-

blecimientos hosteleros del municipio, invitando no sólo a los benalmadenses a salir a la calle y consumir en nuestros bares y restaurantes, sino también atrayendo a visitantes y turistas, que vienen dispuestos a disfrutar de este evento único y singular, consolidado como una de las principales citas gastronómicas durante la temporada otoñal en la provincia de Málaga", manifestó Campos, agradeciendo el apoyo recibido por parte de la ACEB y del CCA, "que una vez más nos han prestado su ayuda para que esta nueva edición tenga un éxito garantizado".



"Aprovecho para invitar a todos los vecinos y visitantes a que participen en la VIII Ruta de la Tapa de Cine, que disfruten de las tapas que prepararán los diferentes establecimientos y que vivan Benalmádena, una ciudad imparabile que está de moda", concluyó.

Desde 1962

BODEGA Guerola

Taberna Céntrica

Tapas y raciones con la mejor relación calidad precio

BODEGA Guerola Desde 1962

Tel: 952 38 10 57 · C/Las Mercedes 2, esquina San Miguel - TORREMOLINOS

EL PARADOR RESTAURANTE Pueblo

MES de la CERVEZA 1 al 30 de Noviembre

Cuello Cortao 1.30€	Pinta 1.70€	Botellas C. Gran Reserva - Cruzcampo Radler - Cruzcampo Especial - Ladrón de Manzana - El Águila Dorada - Heineken Premium - Cruzcampo Pilsen 1.30€	Botellas El Águila Sin Filtrar - Guinness Draught Stout - Heineken O.O. 2.00€
---------------------	-------------	---	---

CINE CLUB MAS MADERA

La PIEDRA de la PACIENCIA

JUEVES 7 de NOVIEMBRE DE 2024
20.00 HORAS
CASA DE LA CULTURA

Benalmádena DELEGACIÓN DE CULTURA



Edificio Innova.

Abierta la convocatoria para el uso de espacios en el Edificio Innova y el Espacio Joven

Aquellos interesados en hacer uso de los espacios de Juventud para impartir actividades tienen abierto el plazo de presentación de solicitudes hasta el 13 de noviembre a las 14.00 horas

El Ayuntamiento de Benalmádena abre el plazo de presentación de solicitudes para la licencia de uso de espacios en el Edificio Innova de Arroyo de la Miel y en el Espacio Joven de Benalmádena Pueblo.

Así, aquellos interesados en impartir alguna actividad dirigida al público juvenil en cualquiera de estos dos espacios, en el periodo comprendido entre los meses de enero y junio de 2025, podrán presentar sus solicitudes

hasta el próximo miércoles, 13 de noviembre, a las 14.00 horas. Pueden concurrir a esta convocatoria tanto asociaciones y colectivos como particulares del municipio

El trámite se deberá realizar por correo electrónico o a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento de Benalmádena, además de las formas previstas en la Ley 39/2015 de 1 de octubre del Procedimiento Administrativo Común de las Admi-

nistraciones Públicas. Para acceder a dicho trámite se pueden seguir los siguientes pasos:

- Acceder a la sede electrónica del Ayuntamiento de Benalmádena (<https://sede.benalmadena.es/>)
- Acceder al apartado 'Todos los trámites'.
- Seleccionar Juventud-INNOVA, en la lista desplegable Departamento.
- Seleccionar el trámite: Convocatoria cesión de uso instalaciones Parque INNOVA y Espacio Joven.



CANAL OFICIAL DE TELEGRAM

<https://t.me/ayuntamientobenalmadena>

INFORMACIÓN DE INTERÉS MUNICIPAL EN TU TELÉFONO



La Junta destinará casi 900 millones en ayudas a las familias, con una media de 820 euros por alumno al año

La consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, María del Carmen Castillo, informó el pasado lunes en comisión parlamentaria de que el presupuesto de 2025 destinado a su departamento asciende a 9.167 millones de euros, 2.800 más respecto a 2018, lo que supone un incremento del 45%, y un 3,53% respecto al año 2024, un total de 374 millones más.

Castillo indicó que estos presupuestos

tienen como "una de sus prioridades" el apoyo al alumnado y a las familias andaluzas, con casi 900 millones en ayudas, un crecimiento superior al 42% respecto a 2018 y una ayuda media por alumno de 820 euros al año.

Dicho presupuesto contempla también una serie de inversiones en infraestructuras docentes, entre ellas figura también el nuevo Instituto previsto en Benalmádena Pueblo.

Gofres
Crepes
Cocktails
Café irlandés

HELADERIA

SAN MIGUEL TORREMOLINOS

DESDE 1980

Helados artesanos
Granizados
Batidos de helados
Smoothies



Ana Agua y Alba Moriel destacan en el Máster Nacional de Bádminton de Huelva

Un total de 14 deportistas del Club Bádminton Benalmádena participaron el pasado fin de semana en el Máster nacional N4 sub-15 y sub-19 de Huelva

Durante el pasado fin de semana se celebró en el Palacio de los Deportes "Carolina Marín" de Huelva el Máster Nacional de Bádminton para las categorías sub-15 y sub-19. Con una participación de más de cien deportistas provenientes de toda la geografía nacional, esta competición se convertía en una de las grandes citas de la temporada para los jugadores de estas categorías.

Dada la importancia de la cita, el Club Bádminton Benalmádena desplazaba a la capital onubense a catorce de sus mejores jugadores de categorías inferiores.

Pese a competir en una edad superior, Alba Moriel Díaz y Ana Agua Córdoba se convirtieron en dos de las grandes protagonistas de la competición. Juntas conseguían alzarse con el título del dobles femenino, y además cada una de ellas añá-

día una medalla de plata a su brillante actuación.

Alba Moriel lo hacía en la modalidad de dobles mixto junto a su compañero de entrenamiento en el Centro Andaluz de Tecnificación Deportiva en Huelva (Martín Mosquera), y Ana Moriel, por su parte, conse-

guía el segundo puesto en el individual femenino.

Grandes resultados que cargan de moral a las deportistas benalmadenses de cara al inminente Campeonato de España sub-17, a celebrar los próximos 8, 9 y 10 de noviembre en Palos de la Frontera (Huelva).



Zocato
MARISCOS

"Especialistas en coquinas, almejas, conchas finas, búsanos y mariscos"

Tel.: 655 877 699
TORREMOLINOS

TIENDA ESOTÉRICA

SAGRADO AMARANTO
TIENDA ESOTÉRICA

CONSULTAS DE TAROT
10 minutos 10 euros

VELAS, INCIENSOS, ARTÍCULOS ESOTÉRICOS, HIERBAS, AGUAS, ACEITES, JABONES, AMULETOS, TAROTS, PIEDRAS NATURALES, RITUALES, BISUTERÍA y ¡Mucho más!

C/ ALCALDE ANTONIO GARCIA, LOCAL A BENALMÁDENA - MÁLAGA - 29631
TELÉFONO +34 672 437 697
Horario: Lunes a Viernes de 10.30 a 14.30 y 17.30 a 21.30

BOUTIQUE DEL PAN PASTELERIA

dulcypan

C/ Río Mesa, 13
(Residencial Barbarela)
Tel. 95 238 69 44 - TORREMOLINOS

Asesoría **NARBONA**

JOSE LUIS NARBONA LEIVA

C/. Vendeja, 40-1º
Telfs. 952 212 603 - 952 222 792
Fax: 952 603 549
29001 MÁLAGA

BIBLIOTECA

Felipe Orlando

El perro petrificado
FELIPE ORLANDO

Club de lectura

Próximas citas en 2024

2 de octubre
6 de noviembre
4 de diciembre

Lugar: Casa de la Cultura Arroyo de la Miel
19:00 H

Plazas libres hasta completar aforo

Biblioteca Pública Arroyo de la Miel

Benalmádena

FARMACIAS DE GUARDIA

DE 9:30H. A 9:30H.

MIÉRCOLES 6

BENALMÁDENA COSTA
Darsena de Levante, Local B-27-B (Puerto Marina)

JUEVES 7

BENALMÁDENA COSTA
Avda. Antonio Machado, 12

VIERNES 8

BENALMÁDENA COSTA
Crta. Cadiz, Edificio Maite-1

TREN DE CERCANÍAS

ARROYO DE LA MIEL

Dirección Málaga

06.23; 06.58;
07.34; 07.54*;
08.14; 08.34*;
08.54;
09.14*;
09.34; 09.54;
10.14; 10.34; 10.54;
11.14; 11.34; 11.54;
12.14; 12.34; 12.54;
13.14; 13.34; 13.54;
14.14; 14.34; 14.54;
15.14; 15.34; 15.54;
16.14; 16.34; 16.54;
17.14; 17.34; 17.54;
18.14; 18.34; 18.54;
19.14; 19.34; 19.54;
20.14; 20.34; 20.54;
21.14; 21.34; 21.54;
22.14; 22.33;
23.03; 23.33;
00.03; 00.33

*Horario de Lunes a Viernes
Monday to Friday only

Dirección Fuengirola

05.50; 06.25
07.00; 07.22*;
07.41;
08.01*;
08.21; 08.41*;
09.01; 09.21; 09.41;
10.01; 10.21; 10.41;
11.01; 11.21; 11.41;
12.01; 12.21; 12.41;
13.01; 13.21; 13.41;
14.01; 14.21; 14.41;
15.01; 15.21; 15.41;
16.01; 16.21; 16.41;
17.01; 17.21; 17.41;
18.01; 18.21; 18.41;
19.01; 19.21; 19.41;
20.01; 20.21; 20.41;
21.01; 21.21; 21.41;
22.01; 22.31;
23.01; 23.31; 00.01

*Horario de Lunes a Viernes
Monday to Friday only



INFORMACIÓN DE INTERÉS

- AYUNTAMIENTO DE BENALMÁDENA: 952 579 800
- ALCALDÍA: 952 579 891
- APERTURAS: 952 579 944
- EXTRANJEROS: 952 579 972
- PLUSVALÍA: 952 579 928 / 932
- INTERVENCIÓN FACTURAS: 952 579 948
- CATASTRO: 952 579 933
- PADRÓN: 952 579 805
- PERSONAL: 952 579 954
- PLAYAS: 952 579 961
- SANIDAD: 952 579 830
- TRANSPORTES: 952 579 881
- TESORERÍA: 952 579 809 / 985
- URBANISMO: 952 579 876
- PUERTO DEPORTIVO: 953 577 022
- SERVICIOS OPERATIVOS: 952 562 214
- POLIDEPORTIVO ARROYO DE LA MIEL: 606 162 500

- EMERGENCIAS: 112 - 952 563 429
- POLICÍA LOCAL: 092 - 952 562 142
- BOMBEROS: 080 - 952 563 429
- GUARDIA CIVIL: 062
- POLICÍA NACIONAL: 091
- EMERGENCIAS SANITARIAS: 061
- PROTECCIÓN CIVIL: 952 562 655

- POLIDEPORTIVO BENALMÁDENA PUEBLO: 606 162 501
- EMABESA: 952 577 070
- PROVISE: 952 561 182
- INNOBEN: 952 563 586
- INNOVA (FESTEJOS Y JUVENTUD): 952 57 60 23
- CASA DE LA CULTURA: 952 444 689
- BENALFORMA: 952 562 085
- CENTRO DE FORMACIÓN PERMANENTE (OVOIDE) 952 566 549

BENALMÁDENA

- BIBLIOTECA ARROYO DE LA MIEL: 952 574 151
- BIBLIOTECA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 448 592
- CENTRO DE EXPOSICIONES: 952 562 820
- MUSEO PRECOLOMBINO: 952 449 527
- CASTILLO DE BIL-BIL: 952 444 320
- CENTRO DE LA MUJER: 952 577 372
- OFICINA DE TURISMO: 952 442 494
- CENTRO DE SERVICIOS SOCIALES COMUNITARIOS Arroyo de la Miel. Tif. 951922570
- CENTRO PARTICIPACIÓN MAYORES "ANICA TORRES" Arroyo de la Miel. Tif. 952 578 056
- CENTRO PARTICIPACIÓN ACTIVA PARA MAYORES 'SILVESTRE GONZÁLEZ', Benalmádena Pueblo. Tif. 952 448 619
- GUARDERÍA ARROYO DE LA MIEL: 952 442 035
- GUARDERÍA BENALMÁDENA PUEBLO: 952 562 132
- OFICINA TÉCNICA DE EMERGENCIAS - BOMBEROS: 952 57 63 14



M-103 ESTUPA - TORREMUELLE

Urbanización Benalmarina	Estupa Tibetana	Benalmádena Pueblo	Arroyo de la Miel	Flatotel	Playabonita
6:55	6:56	7:00	7:13	7:26	7:33
7:20	7:21	7:25	7:39	7:52	8:00
7:40	7:41	7:45	7:59	8:12	8:20
7:45	7:46	7:51	8:07	8:22	8:30
8:20	8:21	8:26	8:42	8:57	9:05
8:50	8:51	8:57	9:14	9:30	9:38
9:15	9:16	9:22	9:39	9:55	10:03
9:45	9:46	9:52	10:09	10:25	10:33
10:15	10:16	10:22	10:39	10:55	11:03
10:50	10:51	10:57	11:14	11:30	11:38
11:15	11:16	11:22	11:39	11:55	12:03
11:40	11:41	11:47	12:04	12:20	12:28
12:10	12:11	12:17	12:34	12:50	12:58
12:30	12:31	12:37	12:54	13:10	13:18
12:55	12:56	13:02	13:19	13:35	13:43
13:20	13:21	13:27	13:44	14:00	14:08
13:45	13:46	13:52	14:09	14:25	14:33
14:10	14:11	14:17	14:34	14:50	14:58
14:30	14:31	14:37	14:55	15:12	15:20
14:50	14:51	14:57	15:15	15:32	15:40
15:20	15:21	15:27	15:44	16:00	16:08
15:45	15:46	15:52	16:09	16:25	16:33
16:10	16:11	16:17	16:34	16:50	16:58
16:35	16:36	16:42	16:59	17:15	17:23
16:55	16:56	17:00	17:18	17:34	17:43
17:25	17:26	17:30	17:47	18:01	18:10
17:50	17:51	17:55	18:12	18:26	18:35
18:15	18:16	18:20	18:37	18:51	19:00
18:50	18:51	18:55	19:12	19:26	19:35
19:10	19:11	19:14	19:29	19:42	19:50
19:35	19:36	19:40	19:57	20:11	20:20
20:00	20:01	20:05	20:22	20:36	20:45
20:30	20:31	20:35	20:52	21:06	21:15
20:55	20:56	21:00	21:17	21:31	21:40
21:20	21:21	21:25	21:42	21:56	22:05
21:45	21:46	21:50	22:07	22:21	22:30
22:05	22:06	22:10	22:27	22:41	22:50



M-103 TORREMUELLE - ESTUPA

Playabonita	Flatotel	Arroyo de la Miel	Benalmádena Pueblo	Estupa Tibetana	Urbanización Benalmarina
6:55	7:05	7:25	7:39	7:43	7:45
7:20	7:30	7:53	8:08	8:13	8:15
7:40	7:51	8:17	8:35	8:40	8:43
8:05	8:16	8:43	9:02	9:07	9:10
8:25	8:36	9:03	9:22	9:27	9:30
8:45	8:56	9:23	9:42	9:47	9:50
9:15	9:27	9:54	10:14	10:20	10:23
9:45	9:57	10:24	10:44	10:50	10:53
10:10	10:22	10:49	11:09	11:15	11:18
10:40	10:51	11:18	11:37	11:42	11:45
11:05	11:16	11:43	12:02	12:07	12:10
11:40	11:51	12:18	12:37	12:42	12:45
12:10	12:21	12:48	13:07	13:12	13:15
12:35	12:46	13:13	13:32	13:37	13:40
13:00	13:11	13:38	13:57	14:02	14:05
13:25	13:34	14:00	14:17	14:22	14:25
13:45	13:54	14:20	14:37	14:42	14:45
14:10	14:19	14:45	15:02	15:07	15:10
14:40	14:49	15:15	15:32	15:37	15:40
15:05	15:14	15:40	15:57	16:02	16:05
15:25	15:34	16:00	16:17	16:22	16:25
15:50	15:59	16:25	16:42	16:47	16:50
16:15	16:24	16:50	17:07	17:12	17:15
16:40	16:49	17:15	17:32	17:37	17:40
17:05	17:14	17:40	17:57	18:02	18:05
17:30	17:39	18:05	18:22	18:27	18:30
17:50	17:59	18:25	18:42	18:47	18:50
18:15	18:24	18:50	19:07	19:12	19:15
18:40	18:49	19:15	19:32	19:37	19:40
19:05	19:14	19:40	19:57	20:02	20:05
19:40	19:49	20:15	20:32	20:37	20:40
20:00	20:09	20:35	20:52	20:57	21:00
20:25	20:34	21:00	21:17	21:22	21:25
20:50	20:59	21:25	21:42	21:47	21:50
21:20	21:29	21:55	22:12	22:17	22:20
21:50	21:59	22:25	22:42	22:47	22:50
22:10	22:19	22:45	23:02	23:07	23:10
22:35	22:44	23:10	23:27	23:32	23:35
23:00	23:09	23:32	23:47	23:52	23:55

LUNES A VIERNES / MONDAYS TO FRIDAYS

WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

**NUEVA LINEA M - 107
SANTANGELO - MYRAMAR
- ARROYO DE LA MIEL**

Horario válido desde el 1 de julio 2024 | Timetable valid from July 1, 2024

Lunes a viernes / Mondays to Fridays



WWW.URBANOSDEBENALMADENA.COM

Santangelo Norte	Arroyo de la Miel	Bloques Myramar	Santangelo Norte
7:30	7:44	7:55	8:03
8:05	8:19	8:30	8:38
8:40	8:54	9:05	9:13
9:15	9:29	9:40	9:48
9:50	10:04	10:15	10:23
10:25	10:39	10:50	10:58
11:00	11:14	11:25	11:33
12:05	12:19	12:30	12:38
12:40	12:54	13:05	13:13
13:15	13:29	13:40	13:48
13:50	14:04	14:15	14:23
14:25	14:41	14:54	15:03
15:05	15:19	15:30	15:38
15:40	15:54	16:05	16:13
16:15	16:29	16:40	16:48
16:50	17:04	17:15	17:23
17:55	18:09	18:20	18:28
18:30	18:44	18:55	19:03
19:05	19:19	19:30	19:38
19:40	19:54	20:05	20:13
20:15	20:29	20:40	20:48
20:50	21:04	21:15	21:23
21:25	21:39	21:50	21:58



La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas,
pescaditos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

La Junta ha invertido 21,4 millones en labores de limpieza del entorno del río Guadalhorce desde 2019

La delegada del Gobierno andaluz en la provincia de Málaga, Patricia Navarro, ha destacado la labor realizada por la Junta de Andalucía en la limpieza de cauces, de arroyos y ríos en la provincia, lo que ha permitido un mantenimiento adecuado de los mismos.

Patricia Navarro, que visitó ayer los trabajos de recuperación de los efectos de la DANA en Torremolinos, afirmó “con honestidad y contundencia que nunca antes se había actuado e invertido más en la limpieza de cauces, de arroyos y ríos en esta provincia”, indicando que en concreto en el entorno del río Guadalhorce se han invertido 21,4 millones de euros en esas labores de limpieza desde 2019.

“Este mismo verano en el río Guadalhorce se han invertido 125.000 euros en labores de limpieza, y en el municipio de Álora en el arroyo Jévar, que es un arroyo tributario del Guadalhorce, se han destinado también 90.000 euros en labores de limpieza, de desescombro y de adecentamiento para que cuando llegaran lluvias estuviera limpio”, detalló la delegada de la Junta.

En este sentido, precisó también que, aunque la provincia se encontraba en una situación de sequía, la Junta de Andalucía continuó con los trabajos necesarios para tener los cauces de los arroyos absolutamente limpios.

Tras mandar un mensaje de condolencia a la familia de la persona fallecida

en Málaga horas después de haber sido rescatada de la DANA y mensajes también de apoyo y ánimo a los afectados de la provincia y de Valencia, Navarro ha señalado que la Junta, a través de la Delegación de Agricultura y en colaboración con los Ayuntamientos afectados, trabaja en la valoración de los daños producidos en los caminos rurales, en las instalaciones y explotaciones agrícolas y ganaderas y también en los cauces de los arroyos.

Igualmente, a través de esa misma Delegación, la Junta de Andalucía ha puesto a disposición de los Ayuntamientos que lo han solicitado maquinaria pesada, “hasta ocho máquinas que se han ido distribuyendo diariamente por los diferentes municipios afectados por la DANA para hacer esas labores de limpieza, de mejorar los accesos a los caminos rurales, de desescombro y también de limpieza de las calles de las zonas urbanas de estos municipios”.

La delegada del Gobierno recordó que, desde el inicio de la DANA, el servicio de emergencias 112 ha gestionado más de 500 emergencias y que la Junta de Andalucía ha movilizado en los municipios afectados un total de 400 efectivos, de los cuales 144 pertenecían al dispositivo Infoca, que actualmente sigue operando aquellos municipios afectados, coordinados con todos los operativos municipales, a la orden y al servicio de los Ayuntamientos.

La Diputación anuncia ayudas directas a ayuntamientos para afrontar los daños de la DANA en la provincia

El presidente de la Diputación de Málaga, Francisco Salado, ha anunciado ayudas directas a los ayuntamientos para hacer frente a los daños que ha provocado la DANA en la provincia.

Salado visitó ayer algunos de los municipios más afectados junto a sus alcaldes, como es el caso de Álora, Pizarra o Valle de Abdalajís. En esta jornada también tiene previsto visitar Cártama, y en los próximos días se desplazará a Almogía y Carratraca para valorar sobre el terreno los efectos del temporal.

“Estaremos, como siempre hemos hecho, al lado de las familias y de los municipios que más lo necesitan”, afirmó Salado, quien hizo un llamamiento para que todas las administraciones unan esfuerzos para dar una respuesta adecuada a los malagueños.

“La colaboración, la lealtad institucional, será fundamental a la hora de coordinar las ayudas”, señaló, al tiempo que apuntó que las ayudas de la Diputación, en forma de subvenciones, serán complementarias de las que pongan en marcha tanto el Gobierno central como la Junta de Andalucía.

“Estamos ante una situación muy complicada y tenemos que poner a los ciudadanos, a las personas, en el centro de todas nuestras acciones y decisiones”, enfatizó.

“La prioridad en estos

momentos es restablecer el acceso a las viviendas que han quedado aisladas y el suministro de agua potable a los vecinos que aún no lo tienen, que afortunadamente no son muchos”, explicó Salado. Después será el momento de valorar con los alcaldes y con el resto de administraciones las ayudas que sean necesarias.

El presidente avanzó que la institución provincial hará frente a una parte de los gastos en los que incurran los ayuntamientos para paliar los efectos del temporal junto a los



gobiernos estatal y autonómico. “Lo primero, en cualquier caso, es evaluar los daños y coordinar esfuerzos con las otras instituciones”, afirmó, e incidió en que la Diputación, como Gobierno de la pro-

vincia, es la administración más cercana”.

Por otra parte, recordó que la Diputación de Málaga ha inyectado en lo que llevamos de año 67,8 millones de euros a los municipios de la provincia como fondos incondicionados. El último paquete fue el cuarto Plan de Asistencia Económica Municipal (PAEM), dotado con 17 millones de euros y destinado a los 103 municipios y las dos entidades locales autónomas de la provincia, que se aprobó en pleno el pasado 16 de octubre.

Actuaciones de la institución provincial

La Diputación de Málaga ha actuado desde el primer día para ayudar a los municipios afectados por la DANA en la provincia. En este sentido, el Consorcio Provincial de Bomberos (CPB) realizó ya el martes 29 de octubre un total de 95 intervenciones, mientras que los servicios de conservación de la red provincial de carreteras ejecutaron más de un centenar de actuaciones para limpiar y despejar las vías.

Además, las entradas solidarias del Red Friday del centro cultural La Térmica de este próximo viernes (el último del año) se destinarán a las familias afectadas por la DANA en la provincia de Málaga, cantidad que se sumará a la recaudación por la taquilla íntegra del partido que enfrentará al Unicaja con el Filou Oostende de la Basketball Champions League el próximo 3 de diciembre y a la aportación de la Fundación Unicaja, que igualará esa misma cantidad. Todo ello será coordinado y gestionado por la Diputación, para que la ayuda llegue a las familias más necesitadas de la provincia.

La institución provincial también ha

dispuesto tres almacenes para canalizar la recogida de la ayuda que llega a través de las agrupaciones de protección civil y otras organizaciones y hacerla llegar tanto a las zonas afectadas por la DANA en la provincia de Málaga como de Valencia. En estos almacenes, el material es debidamente inventariado, clasificado y enviado de manera ordenada conforme a las necesidades de cada zona.

Por otra parte, un contingente del Consorcio Provincial de Bomberos (CPB) de la Diputación de Málaga trabaja también desde el pasado jueves en la provincia de Valencia para ayudar a los damnificados en aquella zona, la más devastada del país.

En este momento, tras producirse el relevo de una decena de efectivos, 19 bomberos del Consorcio siguen trabajando en la provincia de Valencia apoyados por ocho vehículos, drones y una bomba de achique de gran caudal. El puesto de mando del CPB coordina a más de 120 efectivos, tanto de la provincia de Málaga como de otras zonas de Andalucía y País Vasco.

SOLIDARIDAD CON LOS AFECTADOS | El secretario general del PP de Málaga, José Ramón Carmona, puso en valor ayer el carácter solidario de los malagueños, que “se están volcando, como en otras ocasiones, en la donación de alimentos y recursos materiales para ayudar a los municipios y a las familias afectadas por la DANA, especialmente en la Comunidad Valenciana”.

Carmona, que visitó junto a otros dirigentes ‘populares’ el punto de recogida y empaquetado de alimentos de la Agrupación de Voluntariado de Respuesta Rápida de la capital, animó a los malagueños a que sigan colaborando, depositando hasta el próximo viernes productos no perecederos, de higiene y limpieza en los 57 supermercados Maskom de todos los distritos de la capital.

“Es el momento de ir todos a una y de arrimar el hombro”, ha afirmado, a la vez que ha pedido unidad y trabajo conjunto de administraciones y partidos para ofrecer ayuda a las familias que lo han perdido todo”, señaló.

CUATRO HERIDOS EN UN ACCIDENTE | Cuatro hombres de entre 38 y 48 años de edad resultaron heridos en una colisión múltiple con varios vehículos implicados registrada a última hora de este pasado lunes 4 de noviembre en la autovía A-7 a su paso por Alhaurín de la Torre, según informa el Centro de Coordinación de Emergencias (Cecem 112) Andalucía.

Varios testigos alertaron sobre las 22.30 horas sobre el vuelco de un turismo a la altura del kilómetro 995 de la A-7 en sentido Cádiz. Según el relato de los testigos, tras el vuelco otros tres vehículos colisionaron contra él y varias personas resultaron heridas.

Acto seguido se activó de inmediato a la Guardia Civil de Tráfico y al Centro de Emergencias Sanitarias 061 --que movilizó una UVI móvil y un equipo médico de urgencias--. Según fuentes de los Bomberos, a su llegada no había personas atrapadas en vehículos aunque sí heridos de gravedad.

DETENIDO POR FALSIFICAR UN PARTE DE BAJA LABORAL | Agentes de la Policía Nacional han detenido en Málaga a un hombre, de 26 años, como presunto responsable de un delito de estafa y falsificación de documento oficial. El investigado falsificó un parte de baja laboral oficial para ausentarse del trabajo y cobrar de forma indebida el 60% de la base reguladora de su sueldo.

Por el delito de estafa y falsificación de documento oficial se enfrenta a una sanción que va desde multa hasta pena de prisión en caso de ser hallado culpable, ha indicado la Policía Nacional en un comunicado.

La Comisaría Provincial de Málaga se ha encargado de esta operación después de la recepción de una comunicación de la Unidad Médica de Valoración de Incapacidades de la delegación territorial de Málaga en la que indicaba que se había detectado una falsificación de un parte de baja por incapacidad temporal.

EL MAYOR EVENTO DEDICADO A LOS AMANTES DEL CÓMIC, EL CINE, LAS SERIES Y EL GAMING

El recinto ferial acogerá los días 16 y 17 de noviembre una nueva edición de Comic Con

Fuengirola se prepara para acoger los próximos 16 y 17 de noviembre la celebración de Comic Con'. Esta tercera edición, que se celebrará en el recinto ferial, contará con la asistencia del dibujante estadounidense John Romita JR.

“Por tercer año consecutivo, regresa ‘Comic Con Fuengirola’ y lo hace con un programa plagado de novedades. El Recinto Ferial de Fuengirola se convertirá el



fin de semana del 16 y 17 de noviembre en el epicentro del mayor evento dedicado

a los amantes del cómic, el cine, las series, el gaming e internet, aunque el pistole-



tazo de salida será el viernes 15 de noviembre con la presentación del cómic exclusivo de Marvel”, han explicado desde la propia dirección del evento.

Además de la visita de John Romita JR., “uno de los dibujantes más respetados del mundo del cómic tras haber pasado por las

principales series Marvel durante más de cuatro décadas, uno de los momentos más especiales de la ‘Fuengirola Comic Con’ será el especial Dragon Ball en homenaje a fallecido Akira Toriyama”, han detallado.

Los asistentes a la cita podrán disfrutar de varios espacios dedicados al cosplay, photocalls, k-pop, manga, anime, encuentros con autores nacionales e internacionales, charlas con actores de películas, series o doblaje. Asimismo, quienes se acerquen hasta el Recinto Ferial podrán completar su experiencia

en el market o participar en alguno de los concursos que se van a celebrar. En esta edición, el Artist Alley volverá a ser clave como punto de encuentro entre los fans e ilustradores o dibujantes.

Las entradas se pueden comprar a través de la página web www.fuengirolacomicon.com, donde además se puede consultar información sobre el evento.

El precio de venta al público de los tickets de un día irá desde los diez euros y de los abonos desde 16 euros, con gastos de gestión incluidos.

ALFIL CINES PROGRAMACIÓN DEL 31/10/24 AL 07/11/2024
WWW.CINESALFILFUENGIROLA.COM | Tel.: 952 59 35 87

TERRIFIER 3 17:00 19:30 22:00 +18	UNA FAMILIA MONSTRUOSA UNICO PASE: 16:00 APTA ESPINF	SMILE 2 17:00 19:30 22:15 +18
VENOM VENOM: EL ÚLTIMO BAILE 16:00 17:00 18:10 19:15 20:15 21:30 22:30 +12	BITELCHUS BITELCHUS 18:00 20:00 +12	REAGAN UNICO PASE: 22:00 +12
JOKER JOKER: Folie à Deux UNICO PASE: 22:00 +16	LIBERA NOS EL COMBATE DE LOS EXORCISTAS DOCUMENTAL +12 (DOCUMENTAL)- UNICO PASE: 20:00	ROBOT SALVAJE ROBOT SALVAJE 16:00 18:15 20:15 APTA ESPINF
RED ONE +7	ELLI Y EL EQUIPO DE MONSTRUOS 16:10 18:10 APTA ESPINF	YO NO SOY ESA YO NO SOY ESA 16:10 18:15 20:15 22:10 +12
VENOM: EL ÚLTIMO BAILE 16:00 17:00 18:10 19:15 20:15 21:30 22:30 +12	LIBERA NOS: EL COMBATE DE LOS EXORCISTAS +12 (DOCUMENTAL)- UNICO PASE: 20:00	JOHN WICK JOHN WICK UNICO PASE: 22:15 +16
DÍA 6 Y 7 DE NOVIEMBRE: 16:00 18:10 20:15 22:30	ESTRENO 06/11/2024 17:00 19:30 22:00	

LA CALIDAD NOS DISTINGUE

CHIRINGUITO LOS MANUELES
1968

Avenida Playamar, 9 (TORREMOLINOS) 952 37 47 92

TODOVISIÓN
ÓPTICA Y AUDIOLOGÍA

PLAZA COSTA DEL SOL 1 TLF. 952 38 17 68

GAFAS DE ESTUDIANTES
2X1
Regalo mochila infantil

La Bodega

Restaurante con amplia variedad de tapas, pescaitos fritos y marisco de la zona

C/ SAN MIGUEL, 40 TORREMOLINOS - RESERVAS 952 38 73 37

Costa del Sol

grita mi nombre



Tarde de cuento y club de lectura en las bibliotecas de Benalmádena

Hoy miércoles, la cita con las bibliotecas de Benalmádena es doble y para todos los públicos. La primera parada será en la Biblioteca Manuel Altolaguirre, en Benalmádena Pueblo, que de 17.30 a 18.30 horas acogerá una nueva sesión de "Tardes de Biblioteca", un actividad de cuen-

tacuentos dirigida a público infantil que hoy contará con Natalia Jiménez como cuentista invitada y con plazas libres hasta completar aforo.

La segunda parada será en la Casa de la Cultura, biblioteca provisional mientras concluyen las obras de la Biblioteca Arroyo de la Miel. Aquí

celebrará su encuentro del mes el Club de Lectura Felipe Orlando, de 19.00 a 21.00 horas. En esta ocasión es una actividad para adultos, también con plazas libres hasta completar aforo, en la que se comentará "Las flores no sangran" de Alexis Ravelo.

HORÓSCOPOS

- ARIES.** - Aries, si eres capaz de mostrar tu lado amable y comunicarte de una forma agradable y sin agresiones lograrás unos magníficos resultados.
- TAURO.** - Hoy te sentirás en calma pero a la vez optimista y con ganas de dedicarte a las relaciones tanto personales como comerciales.
- GÉMINIS.** - Hoy disfrutarás de un día magnífico en el que, si aprovechas todas las energías positivas, podrás llegar a lograr lo que tanto deseas.
- CÁNCER.** - Disfrutarás de cierta prosperidad y de algunos logros, pues te comportarás de una manera valiente y activa en el terreno del trabajo.
- LEO.** - En general, contarás con una gran habilidad para comunicarte tanto en el terreno personal como en el laboral.
- VIRGO.** - Posibilidades de cambios en el terreno laboral, debido a que has estado trabajando duramente para lograr tus metas en la vida.
- LIBRA.** - Te sentirás con cierta inquietud e inestabilidad, y también será posible que experimentes alguna pérdida financiera.
- ESCORPIO.** - Hoy te sentirás con una emotividad profunda pero controlada, Escorpio, también disfrutarás del contacto personal con los demás.
- SAGITARIO.** - Trata de no exagerar y no seas demasiado brusco-a, al contrario, exprésate con amabilidad, actúa con tacto y diplomacia.
- CAPRICORNIO.** - Hoy disfrutarás de un día afortunado, pues a pesar de la presión existente, conseguirás también cierta prosperidad y logros materiales.
- ACUARIO.** - Tu mente se encontrará hoy muy creativa, nuevas ideas llegarán a tu cabeza y podrán tomar forma tangible; es el momento de tomar decisiones serias.
- PISCIS.** - Hoy deberías prestar más atención a la salud, pues podrías estar un poco bajo-a de energías, tal vez debido a las excesivas presiones que te rodean.

EL TIEMPO

 mín. **16°C** / máx. **23°C**

Cielos con intervalos nubosos, sin descartar algunas lloviznas en el litoral. Temperaturas en descenso, o mínimas sin cambios. Vientos flojos variables, tendiendo en general a componente este, y aumentando a moderados en el litoral y la comarca de Antequera.

LOTERÍAS

La Primitiva
Lunes 4-11-2024
7-18-37-41-45-48 / C: 12 - R: 2

El Gordo
Domingo 3-11-2024
7-24-29-35-52 / Nº CLAVE: 3

Empresa sueca busca urgentemente viviendas de alquiler y venta en zona MIJAS - FUENGIROLA - BENALMÁDENA

INFORMACIÓN: Sra. Sorensen
Telf. / Whatsapp: 608 450 001

EL NOTICIERO

MÁLAGA TORRENOVINGOS BENALMÁDENA FUENGIROLA TURISSMO ANDALUCÍA GENERAL Q

El Noticiero Online tiene una interfaz intuitiva y moderna que permite a los usuarios acceder a toda la información de forma rápida y sencilla. Además, ofrecemos una amplia variedad de contenidos, desde noticias locales hasta reportajes de actualidad.

YO POR EL AGUA ACTÚO

Visita nuestra **NUEVA WEB**
www.elnoticierodigital.com

Centro Médico Vithas Fuengirola

Avanzamos para estar a tu lado.

Ampliamos nuestro equipo e incorporamos nuevas especialidades para atenderte antes y mejor.

vithas
vivir para cuidarte



Pide cita en vithas.es o descarga la App escaneando este QR

Síguenos: 



Centro Médico Vithas Fuengirola
Av. Ramón y Cajal, 5 (29640)